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Herr Kümmel informiert über eine Verständigung mit dem Polizeidirektor, an geeigneten Orten 
Bürgersprechstunden durchzuführen, um dem Anliegen, eine ausreichenden Polizeipräsenz und 
Bürgerbetreuung in Babelsberg zu sichern, gerecht werden zu können. Im Weiteren verweist er 
auf die Verständigung in der letzten Hauptausschusssitzung, den neuen Polizeidirektor und den 
neuen Polizeipräsidenten einzuladen, um u. a. auch dazu Stellung zu nehmen. Auf die Nachfrage 
von Herrn Dr. Scharfenberg, wer hier mit wem spreche, entgegnet Herr Kümmel, dass Frau Kluge 
vom FB Ordnung und Sicherheit hier verantwortlich zeichnet. Herr Dr. Scharfenberg bittet um 
eine zeitnahe Klärung, da die Schließung der Wache nicht terminiert worden sei und somit auch 
schon im Oktober erfolgen könne. 
 
 

 


